

*En homenaje a Fidel, presentan en Venezuela documental Culpables, otra denuncia al bloqueo contra Cuba (+ Fotos)*

---



## Presentación del documental Culpables. (Fotos:Dalia Reyes Perera)

Por: Dalia Reyes Perera\*

Como parte de las actividades que se celebran en Venezuela para festejar el aniversario 98 del natalicio del Comandante en Jefe Fidel Castro, fue presentado en el Salón Simón Bolívar, del Palacio de Gobierno del Distrito capital el documental "Culpables", de la periodista Yaimí Rabelo Rojas, del Multimedia argentino Resumen Latinoamericano.

En declaraciones a la prensa acreditada, la realizadora significó que la pieza audiovisual es otra denuncia contra el genocida bloqueo del Gobierno de Estados Unidos contra Cuba hace más de seis décadas.

*"Resume las sesiones del Tribunal Internacional contra el bloqueo, efectuado en Bruselas los 16 y 17 de noviembre del 2023, y es una herramienta importante con voces de fiscales, jueces y testigos con renombre internacional, cuyos criterios se reflejan en la sentencia del Tribunal, que no es aplicable, pero reconoce al bloqueo como política genocida y un acto que viola el derecho internacional y el derecho de Cuba a defender su soberanía",* precisó.



**Periodista Yaimí Rabelo Rojas, del Multimedia argentino Resumen Latinoamericano.**

Por primera vez el documental, producido por Resumen Latinoamericano en coordinación con el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, se presenta en Venezuela, luego de su premier el pasado 12 de junio en el Centro Fidel Castro en La Habana.

También se prevé su proyección en Europa el próximo mes de septiembre, como una herramienta necesaria para comprender cómo esta política es violatoria de los principales conceptos jurídicos internacionales, e incluso de los estatutos de la propia Carta de las Naciones Unidas por su carácter extraterritorial y genocida.

Así lo ratificó Yhonny García Calles Coordinador General del Movimiento de Amistad y solidaridad Mutua Venezuela-Cuba.



**Yhonny García Calles Coordinador General del Movimiento de Amistad y solidaridad Mutua Venezuela-Cuba.**

El líder solidario señaló que este producto comunicativo es *“un documental que narra profundamente los hechos acontecidos en el Tribunal celebrado en Ginebra, saca a la luz lo que reconocieron los expertos y lo que significa este cruel política para el pueblo honesto y humilde de Cuba, que ha sabido luchar, y queda claro que el bloqueo es el principal obstáculo para el desarrollo de la isla”*.

De acuerdo con Yaimí Rabelo Rojas, en la producción de este documental siempre estuvo el espíritu de Fidel, pues *“las ideas del Comandante en Jefe estuvieron presentes en esas sesiones, la resistencia del pueblo cubano, su pensamiento estuvo explícito en voces de los testigos, Fidel es ejemplo de hidalguía y dignidad”*.

García Calles anunció que esta actividad forma parte de una gran jornada en Venezuela para honrar a Fidel.



Entre otros detalles dijo que “se realizará una exposición fotográfica de hechos donde aparece Fidel, también haremos una actividad central el día 13, luego proyectaremos el documental “Fidel de cerca”, que narra todo lo que ha representado el Comandante para el pueblo cubano”.

Por otra parte, puntualizó que se aprovecharán estas jornadas para denunciar ante el mundo lo que ha sido el fascismo y sus daños a Venezuela, un acto vil que ha tratado de manchar la victoria heroica del pueblo venezolano y del Presidente Nicolás Maduro Moros.

\*corresponsal de Radio Habana Cuba en Villa Clara, desde Venezuela

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/362561-en-homenaje-a-fidel-presentan-en-venezuela-documental-culpables-otra-denuncia-al-bloqueo-contra-cuba-fotos>



**Radio Habana Cuba**